

Calificadora Fitch afirma incumplimiento de Pemex; falta apoyo del gobierno

Fitch Ratings afirmó las calificaciones de incumplimiento de emisor en moneda local y extranjera de largo plazo de Pemex

Fitch Ratings afirmó las calificaciones de incumplimiento de emisor en moneda local y extranjera de largo plazo de Pemex en 'BB-', y mantuvo su perspectiva estable.

De acuerdo con la calificadora, la acción de calificación se aplica aproximadamente a 80 mil millones de notas internacionales en circulación.

Fitch recordó que las calificaciones de **Pemex** reflejan un vínculo moderado con la calidad crediticia de México, en “BBB- con perspectiva estable, junto con un perfil crediticio independiente débil, lo cual refleja los elevados y crecientes niveles de apalancamiento de la petrolera, su limitada flexibilidad financiera, elevada carga fiscal y sus elevadas necesidades de inversión para mantener la producción y reponer las reservas.

Fitch estima que el flujo de efectivo de Pemex promediará aproximadamente 11 mil millones de dólares por año desde 2023 hasta 2025, ya que la compañía busca aumentar el gasto de capital para revertir la tasa histórica de disminución de la producción.

“Fitch cree que la compañía seguirá necesitando un apoyo significativo del gobierno en el corto plazo. El vínculo moderado entre las calificaciones de Pemex y las de **México** refleja el retraso y la incertidumbre de un apoyo significativo del gobierno debido a las dificultades financieras de Pemex, como resultado de los altos impuestos. La perspectiva estable de la calificación de Pemex refleja la perspectiva soberana de México”, dijo.

Falta apoyo del gobierno

Fitch añadió que el apoyo del gobierno ha sido insuficiente y personalizado ya que desde 2010, se estima que el gobierno apoyó a Pemex a través de inyecciones de capital y el apoyo promedió 14% del capital de la deuda pagado en ese año.

“La falta de apoyo confiable y significativo del gobierno a través de la inyección de capital y una reducción sustancial de la participación del gobierno (impuestos y otros derechos) ha resultado en un aumento de la deuda de Pemex a 108 mil millones de dólares”, dijo la agencia.